

Piden apoyo a la CIDH

ABEL BARAJAS

Más de mil Jueces y Magistrados federales solicitaron de manera urgente a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) intervenir para que México suspenda la reforma judicial, porque apunta hacia un “golpe de Estado técnico” que convertiría al País en una “dictadura”.

Los Magistrados Juan José Olvera López y José Manuel Torres Ángel dieron a conocer el documento entregado ayer a la CIDH en Washington.

“Bajo el manto de un discurso aparentemente democrático, sustentado en la fuerza de una mayoría legislativa no obtenida en las urnas, sino en las torcidas decisiones de los órganos electorales, está oculta una agenda tendiente a la captura, cooptación y sometimiento del Poder Judicial”, dice la petición.

